

Bericht über den 1. Spieltag der AK30 Herren am 3. Mai 2025 im Golfclub Rolling Hills (Baumholder)

Zuvorderst ein paar Zeilen was die Ausgangslage in die neue Saison 2025 betrifft: nahezu alle Spieler aus der vorangegangenen Saison sind wieder mit an Bord und mit Frank Matfeld stößt eine erfahrene Kraft hinzu. Das Trainingslager an der Algarve wurde erfolgreich beendet und die Saisonziele sind ohne Umschweife formuliert: ein direkter Wiederaufstieg in die 2. Liga soll es werden.

In Vorbereitung auf den Saisonbeginn am 9 Loch-Platz Rolling Hills ließ unser Coach in weiser Voraussicht das kurze Spiel üben. Doch irgendwie schien dies nicht für jeden von uns Wirkung zu erzielen – doch später mehr dazu.

In üblicher Ernsthaftigkeit wurden Proberunden absolviert und die meisten übernachteten in Spielortnähe und dann ging es pünktlich um 10:00 Uhr am Spieltag auch schon mit dem ersten von zehn Flights los: es flogen die Bälle in hohen Bögen und wenn GC Rolling Hills nicht Forecaddies an zwei der hügeligeren Bahnen gestellt hätte, der Spieltag wäre vermutlich als einer der längsten in die Ligageschichte eingegangen.

Jede Bahn wurde zweimal absolviert und spätestens zur Halbzeit zeichnete sich ab, dass der in bestmöglichen Zustand hergerichtete Platz absolutes Vertrauen in kurzes Spiel als auch bei aufkommendem Wind präzises Abschlagsspiel benötigt.

Auch wurde deutlich, dass allenthalben deutlich über den individuellen Handicaps gespielt wurde. Es musste also gekämpft werden: mit sich und dem Platz und gegen die Elemente wie aufkommendes Schlechtwetter.

Frank M. als erster Ersatzspieler wurde an der Seite des Autors tapferer Zeuge einer komplett gebrauchten Runde, die nie Rhythmus und Ruhe gefunden hat: sorry Frank!

Mit zwei Runden in den 80er und sonst niedrige 90er Runden konnten wir uns im Gesamtklassement tatsächlich von den Verfolgern um 13 Schläge absetzen und verwiesen GC Rhein-Wied, GC Nahetal und GC Eifel, die recht nah beisammen lagen, auf die Plätze. Der Gastgeber GC Rolling Hills hatte keinen guten Tag erwischt und belegte den 5. Platz.

Fazit: kein persönlich befriedigender Auftakt für die allermeisten und doch einer nach Maß! Auf zum nächsten Spieltag in die Eifel!

Mit sportlichen Grüßen

Stephan Geyer

Die Mannschaftsergebnisse:

Club	Brutto	Platzierung
GC Domtal Mommenheim	539	1
GC Rhein-Wied	552	2
GC Nahetal	556	3
GC Eifel	563	4
GC Rolling Hills	606	5

Unser Team von Mommenheim:

Spieler	Brutto	+/-
David Simmet	86	+ 14
Gernot Klement	87	+ 15
Ertingshausen Holger	90	+ 18
Helge Schneider	91	+ 19
Paul Becker	92	+ 20
Christoper Goetzien	93	+ 21
Frank Scherer	(96)	(+ 24)
Stephan Geyer	(98)	(+ 26)

Aktueller Tabellenstand:

Platz	Club	Punkte
1	GC Domtal Mommenheim	5,0
2	GC Rhein-Wied	4,0
3	GC Nahetal	3,0
4	GC Eifel	2,0
5	GC Rolling Hills	1,0

Impressionen

Die Flamingos Mommenheim



... in Baumholder

